

華陽診療所 NEWS 1月号



謹賀新年

明けましておめでとうございます



2019年は華陽診療所創立50周年を迎えることが出来ました。10月の感謝祭はみなさまのおかげで無事に開催することが出来ました。ありがとうございました。

待合時間にご記入いただきましたメッセージは、素敵な作品に仕上がりに、現在は診療所リハビリ室に掲示してあります。お時間がございましたらぜひご覧下さいませ。

2020年もみなさまにとって良い年になりますように！！



- ① 毎月第3・第4火曜日には胃カメラ検査を行っています。
以前は月一回の検査日でしたが、回数が増えて、早めの予約・検査が可能になりました。
最新の胃カメラを導入し、より鮮明に胃の中の様子が分かります。
早期胃癌を発見するために胃カメラ検査を受けられることをお勧め致します。
また併せて腹部エコー検査もお勧め致します。予診・診察時にご相談ください！
- ② ロコモ教室(体操)も開始から1年半が経ちました。現在では15名程の参加者となりました。皆さんから『足の力がついたわ！歩きやすくなったわ！』との声を頂いています。毎週2~3回(10時~・11時~)行っていますが、体操後の会計時には賑やかなおしゃべり&パワーに職員の方達が元気をもらっています。見学ご希望の方は職員までお声がけください！

今シーズンのインフルエンザは早い時期から流行していましたが、まだ油断は出来ません。
外出時はマスクを着用し・外から帰ったら手洗い・うがいで予防して元気に冬を過ごしましょう！



【小児予防接種のご案内】 毎週水曜日夜診にて予防接種を行っています。完全予約制になりますので、事前にお電話にて予約をお願いします。その他の曜日・時間帯にご希望の方は診療所受付までお問合せくださいませ。